



La reine Elizabeth et le prince Philip sortant de la piste de course Woodbine, à Toronto, le 30 juin, après avoir assisté à la 114e course Queen's Plate. De

Toronto, le couple royal s'est envolé à l'Île-du-Prince-Édouard.

Au cours de son passage à Thunder Bay (Ontario) le 3 juillet, la reine et le prince Philip ont eu l'occasion d'assister à un spectacle inattendu dont Charles Lynch, de l'Agence de presse Southam News, nous entretient en ces termes:

...Le clou de la journée, sinon de la tournée, s'est produit à Thunder Bay bien que cet arrêt était supposé n'être qu'un intermède dans le voyage entre l'Île-du-Prince-Édouard et la Saskatchewan, et de là à Calgary où sa Majesté avait l'agréable devoir d'ouvrir le Stampede.

Mais la population de Thunder Bay, ayant attiré Sa Majesté au sol, son appareil devant de toute façon se poser pour faire le plein, a donné un spectacle qui aurait fait se dresser la chevelure royale si tant est qu'une chevelure royale se comporte ainsi, ce qui n'est pas le cas.

Ex-comédien

Premièrement, il y avait le maire, M. Walter Assif, qui est à Thunder Bay la réplique de certains maires

canadiens célèbres, comme Mlle Charlotte Whitton d'Ottawa...

Le maire Phillips de Toronto pour sa part, a prononcé le nom de l'ambassadeur soviétique, M. Amassasp Aroutounian, "rotin' tootin'."

Quoi qu'il en soit, le maire Assif est un ancien comédien de vaudeville et il a fait son petit numéro après qu'on eut amené le couple royal de l'aéroport à l'hôtel de ville.

Il a exécuté quelques pas de danse au moment où la reine montait sur l'inévitable estrade, à l'hôtel de ville, puis il a souhaité la bienvenue au prince Philip à Thunder Bay en déclarant que "tous sont heureux de vous accueillir, vous et votre femme".

Ce n'est pas exactement ce que prescrit le protocole lorsqu'il s'agit d'accueillir la reine Elizabeth II et la suite royale a été prise d'un fou rire.

Le maire Assif a poursuivi son numéro en disant qu'il avait un tableau représentant un plongeon à offrir à Son Altesse.

Où est le plongeon?

Lorsqu'il a demandé qu'on lui remette le tableau, personne ne savait où il se trouvait, de sorte que le maire s'est écrié "Où est le plongeon?"

Finalement, après quelques scènes cocasses où l'on a remarqué que Sa Majesté se tapait royalement le genou cherchant peut-être à discipliner sa jupe contre l'effet du vent violent qui soufflait alors, on a apporté le tableau, et le prince s'est mis en frais de l'admirer.

"Montrez le plongeon à la reine" lui a intimé le maire, ce que fit le prince Philip en se tenant les côtes....